

Fraktion im Ortsbeirat Westend/Bleichstraße

29. Juni 2022

Versicherungsregelungen für Rollerfahrer

Antrag:

Der Magistrat um Aufschluss darüber zu geben, wie von Rollerfahrern Geschädigte versicherungsrechtlich abgesichert sind.

Begründung:

Der immer wieder beobachtbare übermütige bis rücksichtslose Fahrstil von Rollerfahrern -insbesondere auch auf Bürgersteigen- gibt Anlass zur Sorge, dass auf diese Weise geschädigte Fußgänger, Eigentümer von geparkten PKWs oder andere Verkehrsteilnehmer nicht hinreichend versicherungsrechtlich abgesichert sind. Deshalb wird um Aufklärung gebeten.

